



4 Pièces

108 m²

Réf. 3140

685 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa de 4 pièces d'environ 108 M², situé sur un terrain d'environ 700 M², niché dans un cadre verdoyant et paisible, au sein du quartier recherché du bas de valescure. Au rez-de-chaussé, vous trouverez une grande pièce à vivre regroupant une cuisine, une salle à manger et un salon, avec accès direct à la terrasse, au jardin, à la piscine ainsi qu'à la cuisine d'été et au pool house. Ce niveau comprend également deux chambres avec placards intégrés, une salle de bain et des toilettes séparées. À l'étage, une suite parentale doté de rangements, d'une salle d'eau et de toilettes. Le ...

Charming 4-room villa of approximately 108 sqm, located on a plot of approximately 700 sqm, nestled in a green and peaceful setting, in the sought-after district of bas de valescure. On the ground floor, you will find a large living room with a kitchen, a dining room and a living room, with direct access to the terrace, the garden, the swimming pool as well as the summer kitchen and the pool house. This level also includes two bedrooms with built-in wardrobes, a bathroom and a separate toilet. Upstairs, a master suite with storage, a shower room and a toilet. The basement has a converted room ...

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

